

令和2年度 新見市立野馳小学校 保護者アンケート（12月実施）

1・2学期の状況について、該当の評価の部分に○をご記入ください。

49

【評価の基準】 4…よくできている 3…ほぼできている 2…あまりできていない

1…できていない ☆…よく分からない

【説明・お願い】 「我が子」…ご自分のお子さん 「子ども」…我が子を含めた周囲の子ども

観点	評価項目	4	3	2	1	☆	12月
学校経営・ 教育環境	1 学校は、教育目標などの教育方針を分かりやすく伝えている。	24	24	0	0	1	100.0
	2 学校は、子どもの実態や保護者のねがいに沿った教育を行っている。	17	30	0	1	1	97.9
	3 学校は、地域と連携しながら、ふるさとでのよさを伝える教育を行っている。	27	22	0	0	0	100.0
	4 校舎内外は、学習や生活にふさわしいもの(安全・整理整頓・清潔等)に整えられている。	28	20	1	0	0	98.0
	5 学級目標や方針を、理解している。	17	30	1	1	0	95.9
学級経営・ 生徒指導	6 我が子は、楽しく学校に通っている。	25	22	0	1	0	95.9
	7 我が子は、友達と仲良く生活している。	26	20	2	1	0	93.9
	8 我が子は、学校のきまりや学習のルールを守っている。	15	32	1	1	0	95.9
	9 我が子は、家庭や学校・地域であいさつを大きな声でしている。	9	16	27	0	0	51.0
学習	10 我が子は、勉強が分かっている。	10	27	12	1	0	75.5
	11 我が子は、自ら意欲的に学習に取り組んでいる。	11	24	17	1	0	71.4
	12 我が子は、宿題など家庭学習(学年×10分+10分)をしている。	13	25	13	1	0	77.6
	13 我が子は、進んで読書をしている。(時間は関係ありません。様子で判断してください)	16	12	22	2	0	57.1
学校行事	14 運動会・遠足などの学校行事の時期や内容は、適切である。	24	20	3	0	2	93.6
	15 我が子は、行事に意欲的に参加している。	25	23	0	1	0	98.0
保健安全	16 学校は、我が子が病気やけがをしたとき、適切に対応している。	28	21	0	0	0	100.0
	17 学校は、緊急の場合、適切に対応している。	25	24	0	0	0	100.0
	18 我が子は、「早寝・早起き・朝ごはん」をしている(睡眠時間8時間以上)。	18	26	8	0	0	89.8
連携・ 連絡	19 授業参観の回数や内容は適切である。	18	28	5	0	0	93.9
	20 学級懇談や個別懇談の回数や内容は適切である。	19	28	4	0	0	95.9
	21 学校は、ホームページや学校便り、保健便り等を通して、学校の様子を伝えている。	23	25	2	0	0	98.0
	22 担任は、家庭との連絡を必要に応じて適切に行っている。	22	24	4	0	1	95.8
	23 「あゆみ」は、学習や生活の様子を適切に伝えている。	21	27	2	0	0	98.0
	24 学校は、保護者の悩みや相談に適切に対応している。	24	21	2	0	3	97.8
PTA 活動	25 安全指導・パトロールを中心に、子どもの安全確保に努めている。	27	22	0	0	0	100.0
	26 家庭では、我が子にしつけや基本的な生活習慣を身に付けさせているもしくはついでにしている。	10	26	12	0	1	75.0
	27 家庭では、我が子の話を聞くように心がけている。	11	33	3	0	0	89.8

◇◆◇その他,お気付きの点,ご意見等がございましたらお書きください。◇◆◇

○交通査察の日の前日、子どもがベストを持って帰って知ることがあった。たまたま休みの日で対応できたからよかったが、もう少し早めに知らせてほしい。○コロナの影響の中、限られた環境、限られた時間の中、運動会、野馳フェスと中止することなく実施できてありがとうございます。子ども達の一生懸命な姿を今年も見れて良かったです。

○ライブ配信はとてもよかった。

○写真は教育材料ということで配布はしないという方針ですか。遠足や学校内の様子など、成長記録であり来年度は是非配付してほしい。

○野馳フェスのYoutube配信は来られない家族も自宅で見ることができて良かった。コロナに関わらず続けてもらえるとういと思いました。

○今年の運動会は、子供主体であり、子供たちが頑張っている姿がよく見れてとても良かったです。PTAの競技がなかったので、子供の競技を見るのに集中ができゆっくり見ることができた。今後もこのような形でほしいです。

○衛生面ですが、子供たちが日ごろから行う校内の掃除ですが、トイレなど特に不衛生な場所において使い捨て手袋を使用していないという話を聞きました。現状どのようにされているのかわかりませんが、今のご時世でありコロナ等感染症が問題になっているので、費用の面もあると思いますが、使いまわしのタイプの手袋ではなく、一回使い切り手袋が望ましいと思っています。手洗いも重要ですが、大人に比べて子どもは手洗いの不十分がありますので、検討をよろしくお願いします。その他、校外学習や行事の感染症予防対策が気を付けて行きますと漠然とした事前案内文なので、具体的に細かい対応策を入れてもらえると、分かりやすく、保護者の立場として安心できるように思います。

○絵具セット、習字道具と思うところはありませんでしたが、子供の希望も聞いて買いました。彫刻刀まで可愛いケースとは驚きました。本当に必要か疑問ですが、みんなかわいいデザインだから私もと言います。正直安全を配慮した商品自体良いものだと思うしいのですが、学校でデザインケースは不要ですとしてほしかったです。プラのケースだけで十分なのにと思いました。

○支援の先生が教室にいて、活気や緊張感などが子供にも伝わって、とても良い影響になっています。今後もよろしくお願いします。

○学校だよりクラス通信をカラー印刷してほしい。